

**PULSOPOLÍTICO****AMLO: A 4 AÑOS, GRAVES
FRENTE ABIERTOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A cuatro años de su arrollador triunfo electoral, el Presidente Andrés Manuel López Obrador llega hoy con graves y peligrosos frentes abiertos que de no cerrarlos, o al menos intentarlo, podrían complicarle el proceso de sucesión que con tanta anticipación puso en marcha con la presentación de sus "corcholatas" favoritas de las que espera que surja la que va a continuar la "transformación" de México en las elecciones de 2024.

Este día inaugurará la costosa refinería de Dos Bocas en Tabasco, parcialmente concluida, justo cuando sostiene enfrentamientos con la jerarquía eclesiástica y sacerdotes jesuitas a los que en su mañanera de ayer tildó de "hipócritas" por criticar y demandar cambios a su estrategia de seguridad y haber permanecido callados y también con la judía, que le reprochó la acusación de "hitleriano" al publicista Carlos Alazraki; amén de la desbordada violencia que muestra el fracaso de "abrazos no balazos".

**ESTO Y DE AQUELLO...**

Inmediata réplica del secretario general de la Conferencia Episcopal, Monseñor Ramón Castro, a la andanada mañanera del Presidente López Obrador para rechazar que los representantes de la iglesia católica sean hipócritas y hayan guardado silencio en sexenios anteriores y en declaraciones a Joaquín López-Dóriga sostuvo que reunirán la documentación necesaria para demostrarle que lo hicieron reiteradamente.

La Corte Suprema de Estados Unidos avaló que el presidente Joe Biden haya puesto fin al programa "Quédate en México" que su antecesor, Donald Trump, puso en marcha para obligar a los solicitantes de asilo permanecer en nuestro país hasta que les fuera otorgado, al reconocer que no violó la Ley Federal de Inmigración.

Ese programa fue suspendido por el mandatario estadounidense al momento de llegar a la Casa Blanca, en enero de 2021, mismo que el secretario de Seguridad Nacional del vecino país, Alejandro Mayorkas formalizará en junio de ese año, a pesar de que los gobiernos de Missouri y Texas demandaron restablecerlo, lo que por mandato judicial obligó a Biden a hacerlo como Protocolos de Protección a Migrantes.

Atrajo la Fiscalía General de la República el caso del asesinato del periodista Antonio de la Cruz, ocurrido el lunes en Ciudad Victoria para ahondar en las investigaciones de este enésimo atentado, el décimo segundo este año, cuyos nombres y fotografías de los colegas publicó ayer La Razón.

En la ceremonia del tercer aniversario de la creación de la Guardia Nacional, el Presidente López Obrador insistió en que debe ser incorporada a la Secretaría de la Defensa Nacional, como lo propuso en una iniciativa que envió el Congreso.

Ejecutan al director operativo de Seguridad Pública de Villa de Álvarez, Colima, Rafael Arreguín Landín, al salir de su domicilio en ese municipio conurbado a la capital del estado.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico